

CET ESPACE EST FRAGILE !



Bienvenue au Parc du Terral

LES ESPÈCES D'ARBRES

Cèdre de l'Atlas
Cèdre de l'Himalaya
Cèdre du Liban
Chêne pubescent
Chêne vert
Cypres de Bentham
Cypres de Goa
Cypres de Lambert
Cypres de Provence
Cypres d'Italie
Cypres du Cashemire
Cypres funèbre
Erable à feuille d'obier
Erable de Montpellier
Erable negundo
Févier d'Amérique
Frêne de Pennsylvanie
Frêne oxyphylle
Marronnier d'Inde
Mûrier des Osages
Ornier de Sibérie
Pin d'Alep
Pin pignon
Plaqueminier
Platane hybride



interdiction
de faire du vélo



chiens
toujours tenus
en laisse



interdiction
de fumer



déchets
dans les
poubelles

RESPECTEZ LES PLANTATIONS

NE COUPEZ PAS, N'ARRACHEZ PAS

RESTEZ SUR LES SENTIERS

Le Parc a été créé en 1880. Avec près d'un siècle et demi d'existence, il a résisté à deux guerres mondiales. Beaucoup d'arbres étaient là avant nous et seront encore là après nous. Certains cyprès ont dépassé les 130 ans. Un chêne vert est vieux de plus de 200 ans. Ne laissez pas de traces de votre passage hormis dans votre tête et sur votre appareil photo. Les enfants du XXI^{ème} siècle vous remercieront.

HISTOIRE

Le Terral est l'un des plus anciens domaines des environs de Montpellier. Il apparaît dans les registres d'histoire dès le IX^{ème} siècle comme la résidence d'été des Évêques de Maguelone.

Plusieurs fois saccagé, il sera reconstruit et restera fréquenté par les Évêques jusqu'en 1692. Bien du clergé, il sera saisi et vendu aux quatre frères Cambon dont l'aîné, Joseph, s'oppose à Robespierre à la tête du Comité des Finances.

En 1850, Alfred Bouscarel, neveu des frères Cambon, en hérite et s'attache à développer le domaine.

Vers 1880, cet amateur de botanique réalise dans le jardin divers aménagements : décors de rocallle, miroir d'eau, lac artificiel aux cygnes...

Sous l'influence des parcs paysagers anglais, très à la mode à cette époque, il implante différentes espèces exotiques avec des palmiers, des agaves et des arbres rares.

En s'appuyant sur son cousin Eugène Mazel, fondateur de la Bambouseraie d'Anduze, il aménage aussi une petite bambouseraie.

En 1985, la Mairie de Saint Jean de Védas, avec l'aide du District de Montpellier, rachète le domaine et son parc qui s'étend sur plus de trois hectares.

En 1989, en collaboration avec diverses associations oeuvrant pour l'éducation à l'environnement, une nouvelle jeunesse est donnée à ce parc historique : création d'un réseau d'irrigation moderne, restauration des bambouseraies, création d'un jardin de senteurs, d'un jardin de pierres et d'eau, introduction de nombreuses espèces végétales.

Lieu de promenade très prisé, ce parc est devenu aujourd'hui le cadre naturel d'animations liées à la découverte des jardins méditerranéens et à la vie de la cité.



























09/10/2025 09:58











